

A partir des versions datées 2022, les tâches dont la taille d'historique en HTML est trop importante ne sont plus affichées par défaut.

Il est possible d'ajuster la limite dans le fichier ini du Qubes.exe ou du QubesExpress.exe, cette limite est prise en compte tâche par tâche.

```
[Processes]  
MaxPresentationHtmlSize=65536
```

Cette limite a été intégrée comme mitigation de certains historiques de tâche intégrant des enregistrements de très gros fichier dans des variables, ce qui conduit à un HTML très complexe pouvant entraîner un blocage au niveau des navigateurs web, voire des crash.

Les variables restes accessibles en consultant par l'écran « consulter les variables ».